



Foto: Melanie Meier

STADTRADELN 2024

Wussten Sie schon?

Über das Internet-Portal www.stadtradeln.de/kreis-lippe können Sie sich anmelden und Ihre gefahrenen Kilometer eintragen. Alternativ geht dies auch über die offizielle STADTRADELN-App.

Eine Weltumrundung mehr als 2022 - das ist die Bilanz des letztjährigen STADTRADELN-Ergebnisses in Lippe, bei dem die magische Grenze von einer Million gefahrenen Kilometern durch die lippischen Teilnehmenden geknackt wurde. Somit wurde das ohnehin schon hervorragende Gesamtergebnis aus 2022 noch einmal von 24 Runden um die Erde mit ihren 40.000 km Umfang auf 25 gesteigert.



Schon zum 8. Mal findet die bundesweite Kampagne **STADTRADELN** in 15 lippischen Kommunen statt. In einem dreiwöchigen Zeitraum vom **19. Mai bis zum 8. Juni 2024** sollen möglichst viele Kilometer mit dem Fahrrad geradelt werden, und am besten natürlich auch über diesen Zeitraum hinaus.

Unter allen aktiven Teilnehmenden werden tolle Preise ausgelost, darunter Gutscheine für Radreisen, Fahrradanhänger und Stadthelme. Auch in diesem Jahr ist zudem wieder ein Team-Preis ausgelobt. Als Teil der Kampagne findet auch das **SCHULRADELN** wieder statt. Teilnehmende Klassen dürfen sich mit etwas Glück über einen kostenfreien Besuch der neuen [Klimaerlebniswelt](#) in Oerlinghausen freuen.

Begleitend zum **STADTRADELN** werden in den Kommunen und durch den ADFC Lippe wieder zahlreiche Touren angeboten. Diese sind je nach Ortschaft mit verschiedensten Schwerpunkten, Routen und Mottos versehen, die Spannung und Spaß versprechen.

4.944 Menschen haben im vergangenen Jahr mitgemacht, dieses Jahr möchten wir die 5.000er-Marke erreichen. Sie stärken damit neben dem Klima auch die Radförderung im Kreis Lippe.

Informieren Sie sich gerne in Ihrer Kommune über die Touren. Im STADTRADELN-Portal sind zudem viele Informationen zusammengestellt. Sie erreichen das Portal unter [diesem Link](#) oder laden Sie sich die App aus Ihrem App-Store herunter.

Manuelle Erfassungsbögen erhalten Sie in den Rathäusern Ihrer jeweiligen Kommune.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und wünschen viel Spaß beim **STADTRADELN 2024!**